
 

第２４０回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和６年７月２３日（火）１５時００分～１５時２０分 

場  所 大学本部棟５階第１会議室 

 

出 席 者 

（評議員）中村学長、黒澤・奥田・茅・片田・市川・木内・小林 各理事、塙副学長 

服部・中山・岸上 各学域長、幸田附属図書館長 

高橋・田中・谷口・郷・武井・大山・石平・川村 各教授 

（列席者）長谷川・井上・小谷・島 各学長補佐、齋藤・八巻 各監事 

志村・土屋・深澤・種田・雨宮・望月・石原 各部長 

植村・望月・齊藤・岩元・大坂・笹原・大森・千野・各課長 長濱課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 239回教育研究評議会（R6.6.25開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 入学者選抜における生成 AI の取扱いについて 

  奥田理事から、資料１により、本学在学生向けに発出した「ChatGPT 等の AI 対話サービスの利

用について」を踏まえ、標記取扱いを制定したことについて報告があった。 

  

２ 自然科学系論文の生産状況等について 

  茅理事から、資料２により、標記生産状況について、本学論文数の経年変化及び他大学との比較

結果等をもとに報告があった。併せて、今後、分野毎の詳細な分析を行った上で対応を図っていく

旨の説明があった。 

 

３ 教育の内部質保証に関する自己点検・評価結果について 

   黒澤理事から、資料３により、標記自己点検・評価結果について報告があった。併せて、課題等

については、質保証委員会を中心に改善計画を策定した上で取組を進めていく予定である旨の説

明があった。 

 

４ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会について 

  黒澤理事から、資料４により、標記意見交換会について、今年度は 10月を目途に実施予定であ

り、それに先立ち、これまでに明確となった課題等への対応状況や第４期中期計画及び理事・学域

長等別重点ビジョンの進捗状況について該当部署へフォローアップ調査を実施する旨の報告があ

った。 

 

５ 教員の採用（昇任）報告について 

  片田理事から、資料５により、教員の採用（７名）を行った旨の報告があった。 

 

６ 令和５年度教員評価結果による優秀教員奨励制度表彰者の決定について   

片田理事から、資料６により、標記表彰者（計 42名）を決定したこと、及び表彰式（９月）の

際には各学域の代表者が活動内容を発表することの報告があった。 

 

 

 



 

審議事項 

１ 大学間協定等の締結（案）について 

茅理事から、資料７により、バングラディッシュ農業大学と新たに包括的な交流に関する大学間

協定を締結する旨、及び王立プノンペン大学と新たに学生交流に関する大学間協定を締結する旨

の説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

２ 令和６年度 学内研究プロジェクトの採択（案）について 

   茅理事から、資料８により、５つの標記プロジェクトの申請状況及び採択件数（研究課題、採択

額等）について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 大学管理スペースの使用許可（案）について 

   市川理事から、資料９により、標記使用許可（１件）について説明があり、審議の結果、これを

承認した。 

 

その他 

 

※ 次回は、令和６年９月 24日（火）15時 00分から医学部キャンパスで開催することを確認した。 

 

 


